

Jason accepta l'offre et engagea pour l'accompagner tout ce que la Grèce comptait d'hommes forts, parmi lesquels : Orphée, Castor et Pollux, Thésée, Hercule etc., etc.

Après des aventures sans nombre où ses amis le lâchèrent presque tous, embêtés sans doute de son mauvais caractère, Jason arrive en Colchide où il prie le roi d'Éa, Éatès de lui livrer la Toison d'Or.

Le roi malin promet à Jason de lui remettre ce premier trésor s'il accomplissait un fait extraordinaire comme celui de dompter deux taureaux qui lançaient des flammes, de les atteler à la charue et de labourer les champs de la Colchide avec les dents arrachées à la gueule du dragon gardien du trésor.

Jason, qui était non moins malin, se contenta d'accepter l'offre, mais au lieu de se livrer à ces travaux difficiles, il vola la Toison d'Or, grâce à une nommée Médée, personnage féminin peu honorable de l'antiquité qui l'avait accompagné dans l'expédition.

Naturellement, les gendarmes du roi se mettent, comme c'est leur devoir, à la poursuite des voleurs mais ils sont arrêtés par un truc de Médée, qui avait emporté le petit frère du roi Éatès, et le découpait en morceaux qu'elle déposait lentement à terre comme le Petit-Poucet pour ralentir la course de la maréchaussée hellénonienne désireuse d'abord de ramasser ces débris royaux.

En passant à Iolkos, lieu de sa naissance Jason trouva son vieil oncle usurpateur, le nommé Pélias, et, apprit qu'il avait tué son père, prisonnier et dépouillé Éson.

Jason, peu scrupuleux, mais très galant avec les dames, fit connaissance de ses cousines, les filles du Roi Pélias et leur persuada de conper son

oncle en morceaux et de le faire cuire pour le rendre plus tendre. Ce qui fut fait

Puis Jason et Médée s'enfuirent à Corinthe où ils vendirent la Toison d'Or et où ils eurent beaucoup d'enfants.

Voilà l'histoire.

Ma foi, je me représente mal la comparaison.

M. Tarte, sinon les pieds nus, mais les mains sales, apparaissant devant Laurier, partant conquérir les champs d'or, emmenant les Argonautes Mann et Mackenzie, revenant faire bouillir les vieux libéraux pour les attendrir, puis, retournant à Lavaltrie planter des choux, ce sont là des images qui m'échappent.

Les discours de nos députés devraient pourtant vouloir dire quelque chose.

LIBÉRAL.

VOUS Y REVIENDREZ

Votre rhume sera si bien et si vite guéri par le BAUME RHUMAL que vous ne voudrez plus d'autres remèdes.

Les Poissons de Montpetit

Monsieur A. N. Montpetit l'un de nos vieux publicistes Canadiens-français publiait, il y a quelques six mois, un livre de près de six cents pages, intitulé " *Les poissons d'eau douce du Canada.* " J'en ai fait la lecture avec un très vif intérêt pour la clarté de la composition du livre, pour les rapprochements curieux qu'il expose entre les poissons des deux continents d'Europe et d'Amérique, pour la connaissance des noms techniques, scientifiques, commerciaux et vulgaires, toujours en anglais et en français, et souvent en d'autres langues vivantes. Il est bien le premier au Canada à faire en français le portrait de nos plus beaux poissons sportifs, comme l'Achigan, le Doré, le Bars, le Huananiche, la Laquaiche, les Crapets, le Siscowet, l'Attikamek, le premier à réunir dans un